

Une école numérique doit ouvrir ses portes prochainement à [AUXERRE](#) / T : 03.86.72.43.00. Le dossier avait été présenté lors d'un conseil municipal en novembre. L'ouverture est prévue pour le printemps ou l'automne. Le projet est porté par la franchise WebForce3 qui compte des écoles de ce type en région parisienne, au Luxembourg, en Picardie et en Normandie. La formation de trois mois et demi proposée a pour but de faire assimiler les techniques indispensables au développement Web via une formation intensive et un retour à l'emploi rapide. Le projet vient entrer dans le cadre de l'appel à projet lancé par l'Etat avec l'agglomération auxerroise qui veut que ce métier soit mené dans une alliance privé/public. Le dispositif est dédié aux personnes en recherche d'emploi, de décrochage scolaire et aux autodidactes qui pourront obtenir un diplôme certifié. La formation coûte 3.300 € et peut être financée par des aides de Pôle Emploi ou de la Région.